

Strasbourg, le 26 mars 2023

Strasbourg désignée Capitale mondiale du temps 2024

Après Barcelone en Espagne, et Bolzano en Italie, la Ville de Strasbourg vient d'être désignée au sein du « Local and Regional Governments Time Network » comme capitale mondiale des politiques temporelles pour 2024.

Ce statut permettra à la collectivité d'exposer les fruits des travaux de la mission des temps municipale : organisation de l'espace public et des mobilités, organisation des temps de travail, développement de la proximité, services innovants ou encore vie nocturne.

Plusieurs temps forts permettront de faire découvrir et valoriser ces différents axes tout au long de l'année, et donneront à voir les apports de l'approche temporelle pour favoriser l'adaptation des services publics et politiques municipales au rythme de vie des habitant·es du territoire.

Marina Lafay, conseillère municipale déléguée aux politiques temporelles, a reçu ce lundi 25 mars le témoin des mains de **Christian Battisti**, conseiller municipal de Bolzano en charge de la politique temporelle, en présence de **Renzo Caramaschi**, maire de Bolzano et de **Christoph Buratti**, président du conseil municipal. Elle explique : « *Je suis très heureuse de cette reconnaissance pour Strasbourg. En tant que capitale européenne, ce statut de capitale mondiale des politiques temporelles va nous permettre de promouvoir ces dernières sur la scène européenne. Le droit européen peut faire beaucoup pour garantir le droit au temps libre, temps pour s'engager dans la société, pour prendre de soin de soi ou de ses proches. C'est un enjeu contemporain fondamental.* »

Les **28 et 29 novembre 2024**, la Ville de Strasbourg accueillera les travaux pléniers du réseau français *Tempo Territorial* et du réseau européen *Local and Regional Governments Time Network*. Ce rendez-vous international, permettra de faire un partage de pratiques entre les collectivités européennes et américaines engagées pour la qualité de vie et le rythme de vie des habitant·es.

